



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA UPACARA PERINGATAN HARI
KESADARAN NASIONAL**

BENGKALIS, 17 JANUARI 2017

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB
SELAMAT PAGI, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PELAKSANA TUGAS SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;
- PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PEJABAT PENGAWAS,

- SELURUH KARYAWAN DAN KARYAWATI DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- ANGGOTA TNI/POLRI, PESERTA APEL KESADARAN NASIONAL, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ALHAMDUIILLAHIRABBIL 'ALAMIN. PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA KUASA, ATAS ANUGERAH KESEHATAN DAN KESEMPATAN, SEHINGGA KITADAPAT MENGIKUTI,UPACARA PERINGATAN HARI KESADARAN NASIONAL, BULAN JANUARI TAHUN 2017 INI.

SHALAWAT DAN SALAM, SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN *ALLAHUMMA SHALLI 'ALA MUHAMMAD, WA 'ALA ALI MUHAMMAD.* SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFA'AT DI YAUMIL AKHIR KELAK. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIN.*

HADIRIN DAN PESERTA UPACARA YANG BERBAHAGIA,

KESADARAN MERUPAKAN SESUATU YANG TERPENTING, DAN HARUS DIMILIKI SETIAP ORANG. TANPA PUNYA KESADARAN DIRI, SESEORANG AKAN SANGAT SULIT, MENJALANI HIDUPNYA, DENGAN BAIK, BENAR, DAN TERATUR.

BEGITU PULA DALAM MEMBANGUN MASYARAKAT, DAERAH, BANGSA DAN NEGARA INI. KESADARAN DIMAKSUD, TENTU BUKAN HANYA HARUS DIMILIKI PEGAWAI NEGERI ATAU APARATUR SIPIL NEGARA, TETAPI JUGA SELURUH KOMPONEN MASYARAKAT TANPA TERKECUALI.

SEBAB, ESENSI PEMBANGUNAN ADALAH, DARI, OLEH DAN UNTUK KITA SEMUA. ARTINYA, KITA HARUS MEMILIKI KUALITAS KESADARAN YANG SAMA, SEHINGGA APA YANG MENJADI TUJUAN BERSAMA, DAPAT KITA WUJUDKAN BERSAMA-SAMA PULA.

NAMUN DEMIKIAN, SEBAGAI PELAYANAN MASYARAKAT, SELURUH APARATUR, TENTU HARUS

DAPAT MENJADI GARDA TERDEPAN, DAN MEMBERIKAN PENTAULADAN KEPADA MASYARAKAT.

OLEH KARENA ITU, PADA SETIAP TANGGAL 17 HARI BULAN, SELURUH APARATUR KEMBALI DIINGATKAN, AKAN ARTI PENTING KESADARAN DIMAKSUD. YAITU, MELALUI UPACARA BENDERA PERINGATAN HARI KESADARAN NASIONAL.

SELAIN ITU, KEGIATAN UPACARABULANAN INI, JUGA BERTUJUAN UNTUK MENINGKATKAN SEMANGAT KEBERSAMAAN KITA, SEBAGAI ABDI NEGARA DAN ABDI MASYARAKAT.SETIDAKNYA, ITULAH DUA TUJUAN UTAMA, DARI UPACARA BENDERAPERINGATAN HARI KESADARAN NASIONAL, SEPERTI YANG KITA LAKSANAKAN HARI INI.

KARENA, APABILA KESADARAN DAN SEMANGAT KEBERSAMAAN,DIMILIKI SELURUH APARATUR, KEMUDIAN KEDUANYABERSATU, MAKA IANYA AKAN MENJADI KEKUATAN PENDORONG YANG SANGAT DAHSYAT, YANG MAMPU MEMPERCEPAT

KEBERHASILAN PEMBANGUNAN, KAPAN DAN DIMANAPUN JUGA.

UNTUK ITU, MELALUI UPACARA BENDERA PERINGATAN KESADARAN NASIONAL YANG PERTAMA DI TAHUN 2017, KAMI MENGAJAK SELURUH APARATUR DI DAERAH INI, UNTUK BERSEBATI DAN SEHATI, MEMPERCEPAT TERWUJUDNYA VISI KABUPATEN BENGKALIS 2016-2021.

KARENA ITU, KITA SEMUA HARUS MENJADI BAGIAN DARI VISI TERSEBUT. UNTUK ITU, BAIK INTERNAL MAUPUN EKSTERNAL, KE DALAM MAUPUN KE LUAR, DARI ATAS KE BAWAH ATAU SEBALIKNYA, KITA HARUS SENANTIASA BERKOMUNIKASI DAN BERKOORDINASI. SEMUA MESTI SALING ASAH, SALING ASIH, DAN SALING ASUH. BERAT SAMA DIPIKUL, RINGAN SAMA DIJINJING. YANG KUSUT SAMA DIURAI, YANG BENGKOK SAMA DILURUS. SEDIKIT SAMA MERASA, BANYAK SAMA MENDAPAT.

HADIRIN DAN PESERTA UPACARA YANG KAMI BANGGAKAN,

SEPERTI KITA KETAHUI, AKHIR DESEMBER 2016, DAN 11 JANUARI 2017 LALU, DILAKUKAN PELANTIKAN PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR, DAN PEJABAT PENGAWAS.

KEPADA PARA PEJABAT YANG MENDAPAT AMANAH TERSEBUT, SERTA SELURUH APARATUR SIPIL NEGARA DI PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KEMBALI DAN TAK HENTI-HENTINYA KAMI INGATKAN, BERINISIATIF, KREATIF DAN BERINOVASIDALAM BEKERJA.

JADILAH TAULADAN DALAM MENEGAKKAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN, BAIK DI TEMPAT KERJA, MAUPUN DALAM KEHIDUPAN BERMASYARAKAT. DENGAN DALIH DAN ALASAN APAPUN, JANGAN LAKUKAN TINDAKAN PUNGUTAN LIAR MAUPUN GRATIFIKASI. APALAGI SAMPAI MENGATASNAMAKAN PIMPINAN.

KEMUDIAN KAPAN DAN DIMANAPUN, DISIPLIN DAN TEKUNLAH DALAM BEKERJA.KARENA, DALAM ASPEK APAPUN, DISIPLIN DIRI DAN KETEKUNAN, ADALAH JEMBATAN EMAS MENUJU KESUKSESAN.

DENGAN PRINSIP KERJA KERAS, KERJA, CERDAS, KERJA IKHLAS, KERJA TUNTAS, DAN KERJA BERKUALITAS, SERTA TIDAK MALAS BEKERJA, BEKERJALAH SEPERTI SINGA, JANGAN SEPERTI KIJANG.

MENGAPA SINGA SELALU BISA MEMBURU KIJANG, PADAHAL KIJANG LEBIH CEPAT LARINYA DIBANDINGKAN SINGA? KARENA KIJANG BANYAK MENOLEH, AKIBATNYA LARINYA MENJADI LAMBAT, SEHINGGA MEMBERI PELUANG PADA SINGA UNTUK MENERKAMNYA. SEMENTARA SINGA, DIA TAHU APA YANG MENJADI TUJUANNYA. TAK SEDIKITPUN IANYA BERPALING DARI TUJUANNYA ITU.

AGAR DAPAT MENJADI SINGA, PELAJARI TUGAS POKOK DAN FUNGSI MASING-MASING, DENGAN DEDIKASI YANG TINGGI, SERTA PENUH RASA

TANGGUNGJAWAB. JANGAN LIHAT RUMPUT TETANGGA, FOKUS DAN BERSIHKAN SAJA LAMAN RUMAH KITA.

PERBAHARUI TERUS INFORMASI, KHUSUSNYA PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN, YANG BERKAITAN DENGAN TUGAS POKOK DAN FUNGSI DIMAKSUD. APALAGI SAAT INI, SEJALAN KIAN BANYAKNYA KRITISI MASYARAKAT TERHADAP KUALITAS KINERJA APARATUR, PERUBAHAN BERBAGAI REGULASI BERKENAAN, TERKADANG TERJADI SANGAT CEPAT.

BERIKAN MASUKKAN BERNAS KEPADA PIMPINAN, BAIK LISAN ATAU TERTULIS. SEPERTI KERAB KAMI SAMPAIKAN, SIAPAPUN KITA, SEBAGAI BAGIAN DARI SEBUAH ORGANISASI, KITA TIDAK BOLEH MEMBUAT PIMPINAN, DI LEVEL MANAPUN, SALAH MELANGKAH, KELIRU DALAM MENGAMBIL KEBIJAKAN, KARENA KITA TAK MAU MENGINGATKANNYA. SECARA PRIBADI, KAMI TERBUKA UNTUK HAL YANG DEMIKIAN, 24 JAM

SEHARI SEMALAM. BEGITU PULA UNTUK KRITIK YANG SIFATNYA MEMBANGUN.

HADIRIN DAN PESERTA UPACARA YANG BERBAHAGIA,

SAAT INI KITA SUDAH MEMASUKI MINGGU KEDUA JANUARI 2017. BERKAITAN DENGAN ITU, ADA DUA HAL PENTING YANG PERLU KAMI TEKANKAN DI KESEMPATAN INI.

PERTAMA, KHUSUSNYA KEPADA PERANGKAT DAERAH DAERAH YANG BELUM MEMILIKI DOKUMEN PERENCANAAN PEMBANGUNAN, MISALNYA RENCANA STRATEGIS DAN RENCANA KERJA. UNTUK ITU KAMI INSTRUKSIKAN, AGAR MENJADI PERHATIAN PERTAMA UNTUK DITUNTASKAN.

BEGITU PULA PERANGKAT DAERAH YANG SUDAH MEMILIKI, NAMUN BELUM SESUAI PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN TERKINI. SEGERA LAKUKAN REVISI, SESUAI DAN SEJALANKAN DENGAN RPJMD KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2016-2021.

KEDUA, SETIAP PIMPINAN PERANGKAT DAERAH, AGAR SEGERA MENYUSUN RENCANA PELAKSANAAN KEGIATAN TAHUN 2017, SECARA SISTEMATIS DAN TERUKUR.

JIKA MEMANG ADA KEGIATAN YANG MERUPAKAN PENDUKUNG KEGIATAN LAIN, YANG HARUS DILAKUKANDI AWAL TAHUN ANGGARAN, SEGERA LAKSANAKAN. JANGAN DILAKUKAN DI PERTENGAHAN, APALAGI DI AKHIR TAHUN ANGGARAN.

MISALNYA, KEGIATAN SOSIALISASI, PELATIHAN DAN SEBAGAINYA. KEGIATAN YANG DEMIKIAN, HARUSDILAKSANAKAN SELAMBAT-LAMBATNYA PADA AKHIR TRIWULAN PERTAMA TAHUN ANGGARAN 2017.

SEBAB, APABILA DILAKUKAN DI PERTENGAHAN,APALAGI DI PENGHUJUNG TAHUN ANGGARAN, DAYA DAN HASIL GUNANYA LAGI TIDAK OPTIMAL, BAHKAN TERKESAN MUBAZIR. JIKA TIDAK DILAKUKAN SEPERTI TENGGAT WAKTU TERSEBUT,

KAMI INSTRUKSIKAN SUPAYA DIJADIKAN BAGIAN DARI PERUBAHAN APBD TAHUN 2017.

HADIRIN DAN PESERTA UPACARA YANG KAMI HORMATI,

PERUBAHAN NOMENKLATUR PERANGKAT DAERAH, DAN PELANTIKAN PEJABAT BEBERAPA WAKTU LALU, SALAH SATU KONSEKUENSINYA, SEBAGIAN PEJABAT TIDAK LAGI DI JABATAN YANG SAMA, ATAU UNTUK SEMENTARA BAHKAN ADA YANG TIDAK MEMILIKI JABATAN LAGI.

BERKAITAN DENGAN ITU, GUNA PENATAAN YANG LEBIH BAIK, MAKA SELURUH ASET YANG BERKENAAN ATAU MELEKAT PADA JABATAN, AGARSEGERA DIKEMBALIKAN MELALUI BADAN PENGELOLAAN KEUANGAN DAN ASET DAERAH. KEMUDIAN, BARU DIDISTRIBUSIKAN KEMBALI, SEHINGGA KEBERADAANNYA MEMILIKI NILAI FUNGSIONAL, BAGI PENINGKATAN PENYELENGGARAN PEMERINTAHAN, PEMBANGUNAN

DAN PELAYANAN MASYARAKAT. KAMI TEGASKAN, HAL INI, HARUS TELAH TUNTAS SELAMBAT-LAMBATNYA, AKHIR JANUARI 2017 INI.

DEMIKIAN PULA DISTRIBUSI PEGAWAI. KEPADA BADAN KEPEGAWAIAN, PENDIDIKAN, DAN PELATIHAN, JUGA KAMI INSTRUKSIKAN, AGAR PEGAWAI, LEBIH-LEBIH UNTUK PERANGKAT DAERAH YANG TERLIKUIDASI, SUPAYA DIMANA TEMPAT MEREKA DIKARYAKAN SELANJUTNYA, JUGA SUDAH HARUS TUNTAS, PALING LAMBAT AKHIR 2017 INI.

HADIRIN DAN PESERTA UPACARA YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI.

NAMUN SEBELUM KAMI AKHIRI, KEMBALI KAMI INGATAN AKAN ARTI PENTING LOYALITAS, DALAM PENCAPAIAN TUJUAN ORGANISASI. UNTUK ITU, CONTOHLAH KESETIAAN TUMBUH-TUMBUHAN. DIMANA PUN IANYA DILETAKKAN, TUMBUH-

TUMBUHAN AKAN BERGERAK,HANYA MENGIKUTI CAHAYA SATU MATAHARI.

SEPERTI DI TNI ATAU POLRI, HANYA ADA SATU PANGLIMA, DAN CUMA ADA SATU KAPOLRI. DI SATU DAERAH, TAK ADA DUA DANDIM, TAK ADA DUA KAPOLRES. SEMUA HANYA SETIA, TAAT DAN PATUH PADA SATU KOMANDO.

KEMUDIAN, SEBAGAI IMPLEMENTASINYA, SECARA BERJENJANG, FOKUSKAN KESETIAAN ITU, PADA PENCAPAIAN VISI KABUPATEN BENGKALIS 2016-2021, SEBAGAI KONTRIBUSI NYATA KITA, DALAM MEWUJUDKAN NAWACITA PEMBANGUNAN NASIONAL.

SELANJUTNYA, KARENA AWAL YANG BAIK ADALAH SEBAGIAN DARI BENAR, MARI KITA JADIKAN, MAKA MARI KITA JADIKAN, UPACARA BENDERA PERINGATAN HARI KESADARAN NASIONAL YANG PERTAMA DI TAHUN 2017 INI, SEBAGAI MOMENTUM UNTUK SEMAKIN MENINGKATKAN KUALITAS, BAIK ITU PENYELENGGARAN PEMERINTAHAN, PEMBANGUNAN

DAN PELAYANAN MASYARAKAT DI DAERAH INI,
SEHINGGA LEBIH BAIK DARI SEBELUMNYA.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA,
SENANTIASA MELIMPahkan TAUFIK DAN HIDAYAH-
NYA KEPADA KITA SEMUA. *AAMIIN YA RABBAL
'ALAMIIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH,
WASSALAMUALIKUM. WR. WB***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ

